

Repuntan oro y plata por dólar débil (Reforma 14/10/10)

Repuntan oro y plata por dólar débil (Reforma 14/10/10) La debilidad del dólar ha sido un conductor importante del reciente avance en el oro, según analistas. Foto: Reuters Los precios del lingote avanzaron más de 25 por ciento este año ante la política monetaria que aplicaría EU Reuters Londres, Inglaterra (14 octubre 2010).- El oro avanzó a un nuevo récord este jueves en Europa debido a que el dólar cayó a su nivel más bajo del año frente una cesta de monedas, impulsando el interés en el metal como refugio de la volatilidad cambiaria. El oro al contado marcó un máximo de mil 387.10 dólares la onza y se cotizaba a mil 377.50 dólares la onza frente a mil 370.90 dólares al cierre del miércoles. Los futuros del oro estadounidense para entrega en diciembre ganaban 7.90 dólares a mil 378.40 dólares, tras haber tocado un máximo en mil 388.10 dólares la onza. Los precios del lingote han avanzado más de 25 por ciento este año ya que el dólar ha sido vapuleado por las expectativas de que los funcionarios estadounidenses llevarán adelante una política monetaria cada vez más expansiva que implica flexibilización cuantitativa para estimular la expansión. El analista Daniel Smith de Standard Chartered dijo que la debilidad del dólar había sido un conductor importante del reciente avance en el oro. "En el último día hemos visto evidencia de que vamos a ver más debilidad en el dólar en la próxima semana o dos", dijo. "Estamos rompiendo ciertos niveles clave", agregó. La plata seguía la subida del oro y llegó a un nuevo récord en 30 años de 24.90 dólares la onza antes de volver a 24.53 dólares. El índice dólar, que mide el desempeño de la divisa contra una cesta de otras seis unidades, bajó al mínimo del año este jueves después de que Singapur amplió su banda de cotización cambiaria, acumulando más presión sobre la moneda norteamericana. Los inversores siguen botando la divisa estadounidense por expectativas de que la Reserva Federal comenzará a imprimir más dinero el próximo mes, y mientras aumentan las tensiones sobre la creciente volatilidad en los mercados de divisas. Entre otros metales preciosos, el paladio ascendió este jueves al máximo en nueve años de 603 dólares la onza, y luego cambiaba de manos a 600 dólares desde 590.45 el día previo. El platino estaba a mil 705 dólares contra mil 702.25 del cierre previo.